

350 alumnos participarán en el Congreso de Cardiología

El evento comienza mañana e incidirá en la formación y en la investigación

D. B. P.
SALAMANCA

Mañana comienza la XIX edición del Congreso de Cardiología de Estudiantes - Cares 2013, que este año llevará por título *Avances terapéuticos en enfermedades cardiovasculares*. Desde el comité organizador explicaron ayer que esperan la presencia de unos 350 asistentes, una cifra que dobla la registrada el año pasado.

El decano de Medicina, Francisco Javier García Criado, y el director científico del curso, Cándido Martín Luengo, acompañaron a los representantes del comité en la presentación del congreso. Ambos insistieron en que es un certamen "asentado" en el calendario universitario y un "pionero" entre los congresos organizados por alumnos. Son estos los que se ocupan de preparar el programa y coordinar las ponencias. Los responsables universitarios explicaron que es un congreso "por y para estudiantes".

Metas

El congreso, según el profesor Martín Luengo, cumplirá con dos objetivos. Por un lado, los universitarios descubrirán la importancia de la "formación continua" porque, según explicó, un médico no puede permitirse estar al margen de los últimos hallazgos en su campo. Por otra parte, presentarán sus propias investigaciones clínicas, realizadas bajo la supervisión de especialistas del hospital. Éstas serán analizadas, discutidas y debatidas por los asistentes. Según los expertos, las instituciones deberían promover más las investigaciones médicas, por-



Imagen de una de las anteriores ediciones del Congreso de Cardiología.

ALMEIDA

SANIDAD

Más prevención cardiaca

El director científico del Congreso, Cándido Martín Luengo, explicó ayer que los problemas cardiovasculares son la primera causa de mortalidad y que "aún queda mucho camino por recorrer" en materia de prevención. Así, y aunque en los últimos 20 años las muertes por infarto se han redu-

cido notablemente, los expertos insisten en que la prevención es la primera medida para mejorar estas cifras. Hay que "controlar los factores de riesgo", como la obesidad, el sedentarismo, el sobre peso o la hipertensión, ya que la mitad de quienes la padecen no saben que la sufren.

que abandonar este tipo de prácticas "es un error". El Cares 2013, además, "sintoniza" con lo que significa el Espacio Europeo de Educación Superior: investigación del alumno, aprendizaje práctico y trabajo en común. ||

El Congreso de Cardiología de Estudiantes, en resumen, constará de tres jornadas "intensas" para los alumnos. Éstas se cerrarán el viernes con un curso práctico de resucitación cardio-pulmonar. ||